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REQUERIMENTO Nº   173 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes 

questionamentos:  

 

 É possível que a Secretaria de Administração e Finanças emita um 

relatório de pagamentos realizados com os valores de arrecadação das 

multas de trânsito nos anos de 2018, 2019, 2020 e 2021, para 

demonstrar onde a receita foi aplicada? 

 

 É possível informar, de acordo com extratos bancários, os valores 

pertencentes às contas do trânsito e o saldo existente no FUMTRAN? 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 

 

A solicitação se faz necessária já que as respostas a estes 

questionamentos não foram respondidos no requerimento 333/2021 e são de suma 

importância do ponto de vista de fiscalização e aplicação do dinheiro público 

proveniente de multas de trânsito da população.  

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 20 de maio de 2022 

a VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

               

                 Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de junho de 2022. 

                 Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 

 

 

 

AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


